

Le Président

Jean Rottner

M. BIAN Shan-Shu

Président exécutif Association des Chinois d'Alsace. 24 avenue du Général de Gaulle 67000 Strasbourg

Strasbourg, le 30 avril 2020

Monsieur le Président,

Permettez-moi de vous remercier bien chaleureusement pour les 14.000 masques que vous avez offerts le 15 avril 2020 au Grand Est.

Je tiens tout spécialement à saluer et remercier l'Association des Chinois d'Alsace, l'Union des chercheurs et des étudiants chinois à Strasbourg et l'Institut Confucius d'Alsace, pour leur élan de générosité durant la crise sanitaire provoquée par le Covid-19.

Cette pandémie mondiale a vu naître une mobilisation sans précédent et des nouvelles formes de solidarité au niveau des territoires mobilisant l'ensemble des institutions, des acteurs économiques ainsi que la société civile afin de pouvoir faire face ensemble pour éradiquer ce virus.

Je tiens à vous féliciter pour votre dynamisme, votre réactivité, votre humanisme et pour ces gestes de fraternité et de solidarité qui vont contribuer grandement à mener à bien la lutte actuelle contre le Covid-19 au sein de notre région.

Vous réitérant toute ma reconnaissance pour votre soutien, veuillez agréer, Monsieur le Président, l'assurance de mes sentiments les meilleurs.